



## コミュニティ・スクール **灘小だより**

〒740-0034 岩国市南岩国町5-60-1 TEL 0827-31-7233

### 「灘小 冬のスポーツWeek」を行いました!

体育委員会の児童が中心になって、1月28日(火)～31日(金)の4日間、「灘小冬のスポーツWeek」を実施しました。初日の28日(火)の昼休みには、1～3年生の希望する児童がバスケットボールのドリブルやシュート、ポッチャなどに取り組みました。普段あまり行うことが少ないスポーツに、みんな時間いっぱい楽しく取り組んでいました。また、3日目には1～3年生が、最終日には4～6年生の縄跳び大会が行われました。5, 6年生の中には二重跳びで1分間に100回を超える児童もいました。これからも体育の時間や休み時間にしっかり運動し、健康な体づくりにますます磨きをかけていってほしいと願っています。



### エプロン製作「ご支援ありがとうございます!」



5年生は3学期の家庭科の時間、エプロンの製作に取り組んでいます。製作に当たってはミシンやアイロンがけなどが必要ですが、この期間、4回にわたってミシンやアイロンがけの学習支援として地域のボランティアの方々にご協力をいただきました。おかげさまをもちまして、エプロンも無事完成しつつあります。ご協力くださった方々に感謝申し上げます。

### 新1年生「一日入学」実施!

2月4日(火)、来年度入学する新1年生の一日入学を実施しました。来年度の入学予定児童は57名、みんな期待に胸ふくらませて参加していました。1年生の教室で過ごした後は、体育館で交通教室を行いました。入学まで残り2ヶ月足らず、今から4月の入学が待ち遠しいことと思います。

また、保護者の方には、周南子ども発達相談センター長 黒葛原健太郎先生お話を聞いていただきました。子育てで大切にしたいことがちりばめられた素敵なお話を聞くことができました。ご参加いただいた保護者のみなさま、4月からどうぞよろしくお願いたします。



## 「みんな元気Daネット」あいさつ運動への取り組み

2月3日（月）、今年度最後のみんNa元気Daネット協議会のあいさつ運動が行われました。昨年度の12月からは「これまで以上に地域で気持ちのよいあいさつが交わされるように！」との願いから、中学生や地域の方々が一緒になってあいさつ運動に参加してくださっています。これからも引き続き、さらに気持ちのよいあいさつが飛び交う灘地区になってほしいと期待しています。



## 「灘小学校給食週間」さまざまな取り組みをしました！

学校給食について理解を深める機会として、本校では毎年1月に学校給食週間を設定して、さまざまな取り組みを行っています。今年度は1月27日（月）～31日（金）を学校給食週間として、給食委員会の児童が中心となって行いました。好きなメニューについてのアンケート結果による給食の提供、給食クイズ、給食の歴史の動画作成、調理員さんへの感謝メッセージなど、さまざまな取り組みが行われました。みんながもっともっと給食を好きになるとともに、給食について考え、理解を深めるよい機会になったことと思います。



## 「灘小 琴クラブ」演奏会出演！

本校では今年度から、琴の華弥音会のみなさまにご来校いただき、昼休みなどに希望する児童が、琴の演奏を楽しみつつ練習に励んできました。1月18日（土）に岩国市民文化会館大ホールで行われた邦楽コンサートには、この琴クラブのメンバーが出演させていただきました。子どもたちだけの演奏に始まり、次々に十七弦の琴や尺八が加わって壮大な演奏となり、観に来られた方々から賞賛のお言葉を数多くいただきました。

また、2月11日（祝）には、ハーモニーマイワで行われた美和町文化協会の発表会にも琴クラブの有志が参加させていただきました。華弥音会のみなさまによる琴のご指導は今後も継続していただく予定です。たくさん子どもたちが琴に触れ、日本の伝統楽器の響きのすばらしさを感じてほしいなと期待しています。

